

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kebaikannya yang member hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul “ penerapan model pembelajaran *Numbered Heads Together (NHT)* divariasikan *Word Square* Pada Sub Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Lumban Julu Tahun Pembelajaran 2011/2012”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak yang telah membimbing dan memberikan bantuan moril, petunjuk, saran-saran dan nasehat yang besar sekali nilainya dalam penyelesaian tulisan ini, ditujukan kepada Bapak Drs.Paruntung Sianturi selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan dan bimbingan yang sangat berharga kepada penulis dari awal pengajuan judul proposal sampai selesainya penulisan skripsi ini, dan juga kepada Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn. Gaol, M.Kes, Ibu Dra.Martina Restuati, M.Si dan Bapak Ir.Herkules Abdullah,MS selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs.Hudson Sidabutar, M.S selaku dosen pembimbing akademik.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan Sirait, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si selaku ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen Staf dan pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Kepada Ibu Kepala Sekolah Sarma Sirait, S.Pd dan Bapak Tumpol Sitorus, S.Pd selaku Guru Biologi SMA Negeri 1 Lumban Julu yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayahanda (J.Gultom,BA) dan Ibunda (K.Butar-butar) yang telah membesarkan,mendidik,memberikan dorongan,pengorbanan material dan spiritual serta selalu menyertai penulis dalam doa sehingga dapat menyelesaikan Skripsi ini, juga terimakasih buat kakak dan adik-adikku (Yanti Gultom S.Pd, Hendry Gultom dan Winner Gultom), terimakasih untuk dukungan dan doa yang diberikan. Terima kasih juga buat Miracle Small Group untuk setiap doa,dukungan dan motivasi kepada penulis (Kak Henny, Lia, Mery, Hermaulina, Meilisa,dan Zen), dan untuk teman kontrakkan 166 (Vina, Noopha, Ohany, Yosefa, Mareta, Adiva, kak Usnah dan bang Anel) terima kasih buat dukungan dan doa kalian semua.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis

Luvsari L Gultom

THE
Character Building
UNIVERSITY